



BRUNNEN

BRUNNEN-Ring-Gemeinschaft

Wie es dazu kam...

Der Ursprung der BRinG liegt im 2004 gegründeten X-Team. Es waren ca. 20 Personen, die den Wunsch nach mehr Gemeinschaft und Verbindlichkeit im Herzen hatten und sich entschieden, diesen Weg zusammen zu gehen. Dieser Prozess hat die Gründung der BRinG über die Jahre vorbereitet. Der Name der BRUNNEN-Ring-Gemeinschaft war irgendwie schon lange klar: Ein Brunnenring schafft mehr Volumen für den Inhalt, vergrößert die Möglichkeiten, es kann mehr hineinfließen und natürlich ist mehr herauszuholen, außerdem ist der Ring auch ein Symbol für Treue und Bündnis. So versteht sich die BRinG von Gott her als Erweiterung und Verstärkung der BRUNNEN-Berufung.

Die BRinG unterstützt den Auftrag des BRUNNEN und will...

1. verbindliche geistliche Gemeinschaft leben,
2. Möglichkeiten der Gottesbegegnung für sich und andere schaffen,
3. Christen im Wachsen, Reifen und Heilwerden begleiten.

Wesentliche Elemente

ein jährliches Treffen der ganzen BRinG, ca. 5 jährliche Treffen in Regionalgruppen, Zweierschaften, täglich gemeinsames Beten des Vater Unser mit der Lebensgemeinschaft, Unterstützung des BRUNNEN

Interesse geweckt?



Alle weiteren Infos auf unserer Homepage
[https://www.brunnen-gemeinschaft.de/ueber-uns/
brunnen-ringgemeinschaft/](https://www.brunnen-gemeinschaft.de/ueber-uns/brunnen-ringgemeinschaft/)